

ÉVÈNEMENTS

DU MOIS

Sortie paralympique du 5 Septembre 2024



Dans le cadre du projet « La culture pour tous ». Notre classe TAGORA a assisté à une sortie scolaire pour assister au Goalball qui est un jeu paralympique opposant le Brésil et la Chine.

De plus nous sommes rentrés dans une plate-forme de billetterie paralympique pour les jeux et pour pouvoir observer la vasque

LA VASQUE OLYMPIQUE



Remplie de projecteurs LED. À cela il faut ajouter les 200 buses de brumisation haute pression.

La **vasque olympique** de Paris est une structure mise en place dans le cadre du relais de la flamme olympique pour les Jeux olympiques d'été de 2024

Le **goalball** est un sport de ballon qui est pratiqué par des sportifs déficients visuels et qui fait partie des sports paralympiques.

Se joue avec 3 joueurs dans chaque équipe et le but est de lancer le ballon muni de clochettes dans le but adverse.

LE GOAL BALL



Notre programme :

- *Aller sur paris*
- *Voir la vasque Olympique*
- *Assister au match e de Goalball*

